

**МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ
Кафедра международных отношений**

Аннотация к дипломной работе

УЧАСТИЕ СТРАН ЦЕНТРАЛЬНОЙ АЗИИ В ШОС (2001-2016)

Хыдырова Хатыджа Мереттурды гызы

Научный руководитель: кандидат исторических наук, старший преподаватель
Ф.С. Саллум

Минск, 2017

АННОТАЦИЯ

1. Структура и объем дипломной работы

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, оглавления, реферата дипломной работы, введения, четырех глав, заключения и списка использованной литературы. Общий объем работы составляет 66 страниц. Список использованной литературы занимает 8 страниц и включает 85 позиций.

2. Перечень ключевых слов

ШАНХАЙСКАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ СОТРУДНИЧЕСТВА, ЦЕНТРАЛЬНАЯ АЗИЯ, КАЗАХСТАН, УБЗЕКИСТАН, ТАДЖИКИСТАН, КЫРГЫЗСТАН, ЭКОНОМИКА, БЕЗОПАСНОСТЬ, ТЕРРОРИЗМ

3. Содержание работы

Объект исследования: основные направления сотрудничества Казахстана, Кыргызстана, Таджикистана, Узбекистана в ШОС.

Цель исследования – исследование политического и экономического сотрудничества стран-членов ШОС в 2001-2016 гг.

Методы исследования. При написании дипломной работы были использованы общенаучные методы исследования: анализ, синтез, индукция, дедукция, системный анализ, а также методы специально исторические: сравнительно-исторического и историко-описательного.

Полученные итоги и их новизна. Автор дипломной работы стремился выявить характер внешней политики стран Центральной Азии в отношении ШОС, рассмотреть динамику сотрудничества и определить основные направления взаимодействия.

Достоверность материалов и результатов дипломной работы. Использованные материалы и результаты дипломной работы являются достоверными. Работа выполнена самостоятельно.

Рекомендации по использованию результатов работы. Полученные данные могут быть использованы для подготовки методических и учебных материалов по таким предметам как «История международных отношений», «Мировая политика», «Теория и практика ведения переговоров», «Интеграционные процессы на постсоветском пространстве», «Проблемы евразийской безопасности».

ANNOTATION

1. Structure and scope of the diploma work

The diploma work consists of diploma work assignment, table of contents, diploma work summary, introduction, 4 chapters, conclusion and list of references. Total scope of work is 66 pages. The list of references occupies 8 pages and includes 85 positions.

2. Keywords: Shanghai Cooperation Organization, Central Asia, Kazakhstan, Uzbekistan, Tajikistan, Kyrgyzstan, Economics, Security, Terrorism

3. The content of the work

The object of the research is the main areas of cooperation of Kazakhstan, Kyrgyzstan, Tajikistan, Uzbekistan in the SCO.

The purpose of the research is the study is to study the political and economic cooperation of the SCO member states in 2001-2016s.

Methods of research. When writing the diploma work, general scientific methods of research were used: analysis, synthesis, induction, deduction, system analysis, as well as specifically historical methods: comparative-historical and historical-descriptive.

The results of the work and their novelty. The author of the thesis sought to identify the nature of the foreign policy of the Central Asian countries in relation to the SCO, consider the dynamics of cooperation and identify the main areas of cooperation.

Authenticity of the materials and results of the diploma work. The materials used and the results of the diploma work are authentic. The work has been put through independently.

Recommendations for using the results of work. The materials used and the results of the thesis are reliable. The work was done independently.

Recommendations for using the results of work. The data obtained can be used to prepare methodological and educational materials on such subjects as «History of International Relations», «World Politics», «Theory and Practice of Negotiating», «Integration Processes in the Post-Soviet Space», «Problems of Eurasian Security».